
ATA DA REUNIÃO DO COLEGIADO DO PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO 
EM CIÊNCIAS VETERINÁRIAS REALIZADA NO DIA 26 DE OUTUBRO DE 2023 

 

 
Aos vinte e seis dias do mês de outubro de dois mil e vinte três, às 16h, ocorreu a 

reunião presencial do colegiado do Programa de Pós-Graduação em Ciências 

Veterinárias (PPGCV) da Universidade Federal de Lavras (UFLA), sob a presidência 

do Prof. Luis David Solis Murgas, a presença dos docentes Mary Suzan Varaschin, 

Rafael Neodini Remedio e Marcos Ferrante (substituto de Hugo Shisei), das 

discentes Ana Paula Tavares e Larissa Alexsandra Félix e da técnica Juliana Tensol 

Pinto. Após aprovação da ata da reunião anterior (20/09/2023), iniciou-se a 

discussão. 1º Solicitação dos discentes: Solicitação da prorrogação do prazo com 

bolsa de 36 para 48 meses dos discentes Marcos Vinicius Silva de Oliveira (deferido 

conforme cumprimento dos requisitos) e de Joice Fátima Moreira Silva (indeferido 

por não cumprimento da pontuação em artigos, permanecendo com bolsa até o 

próximo ranqueamento). Douglas Garcia Pereira declarou vínculo empregatício e 

seguirá com bolsa até o próximo ranqueamento. Foi aprovada a solicitação de 

prorrogação de prazo da discente Amanda Veríssimo Rezende (até 31/01/23, sem 

bolsa). Foi aprovada a solicitação de inclusão de coorientação da discente Ana 

Cecília Trolesi por Denis Lúcio Cardoso. 2° Homologação de registro de pós-

doutorando: Foi homologado o registro do pós-doutorando Moisés Silvestre de 

Azevedo Martins, sob supervisão de Luis David Solis Murgas, com bolsa da 

Fapemig. 3º Credenciamento de novos membros: O Prof. Gonzalo Suaréz 

solicitou cadastramento como membro colaborador do PPGCV e o coordenador 

explicou que a melhor categoria seria a de docente visitante estrangeiro, e que 

verificará os trâmites administrativos para sua inclusão. 4º Comunicados da 

coordenação: O coordenador comunicou que o processo seletivo PPGCV 2024/1 

teve inscritos para todas as áreas ofertadas. O coordenador projetou indicadores de 

produção científica dos programas brasileiros de Pós-Graduação apresentados na 

reunião do meio termo da Capes e fez considerações gerais sobre o panorama da 

pesquisa no Brasil, citando a relevância da extensão e das patentes. 5º Assuntos 

gerais: A discente Larissa perguntou sobre a possibilidade de obtenção de recursos 

para alunos participarem de eventos. O Coordenador explicou as particularidades 

do recurso PROAP, e consultará sobre a possibilidade de pagamentos retroativos. 
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6º Finalização: Às 18:00 horas, nada mais havendo a ser tratado, o Senhor 

Presidente encerrou a reunião. Eu, Juliana Tensol Pinto, lavro essa ata. 


